

Liebe Gemeindemitglieder,

Mit Ihrer Caritas-Spende können Sie ganz konkret hier vor Ort in den Kirchengemeinden in Bergheim-Ost Gutes tun:

- Hilfesuchende aus unserer Pfarreiengemeinschaft erhalten bei Rat und Tat in Oberaußem konkrete Unterstützung. Neben Beratung können dies auch Einkaufsgutscheine und kleine Darlehen sein.
- Senioren und Seniorinnen werden zu runden Geburtstagen von Ehrenamtlichen besucht und mit kleinen Geschenken bedacht. Vorträge zu Patientenverfügung, Vorsorgevollmacht und Pflegekasse werden unterstützt.
- Menschen, die obdachlos sind oder sich in anderen Notlagen an das Pfarrbüro oder unsere Seelsorger*innen wenden und um Hilfe bitten, bekommen Unterstützung.
- Bei Katastrophen, wie z. B. die Flut im Ahrtal, der Eifel und in Erftstadt werden konkrete Familien unterstützt.
- Seit August d. J. berät ein Sozialarbeiter als Honorarkraft Bedürftige, Senioren und junge Erwachsene bezüglich Jobcenterangelegenheiten und Grundsicherung.

Bei größeren Summen entscheidet ein Finanzkomitee gemeinsam mit Msgr. Achim Brennecke über die Summe und den konkreten Zweck der jeweiligen Spende.